



やる気・元気・根気・勇気・思いやり



2025.11.21

第7号

「思い出に残る最高の音楽発表会にしよう！」

11月6日（木）に「音楽発表会」が行われました。朝の冷え込みが少し厳しい日でしたが、たくさんの保護者の方々に参観いただきました。ありがとうございました。また、保護者の方々のご協力により、参観席の入れ替えもとてもスムーズに行うことができました。感謝申し上げます。



子供たちの発表は、いかがだったでしょうか。音楽の授業など、普段取り組んできた内容を中心に発表しましたが、それぞれの学年で工夫しながら表現できていたと思います。また、低学年は「Tomorrow」、高学年は「地球星歌～笑顔のために～」のブロック合唱も披露させていただきました。どちらもとても優しい歌声で会場が穏やかな空気に包みこまれました。子供たちの懸命な姿は、とても輝いてみえますね。緊張した子供もいたと思いますが、子供たちのめあてや約束の反省からも、一生懸命がんばった様子がうかがえました。他の学年の発表を聴く子供たちの態度も素晴らしいかったです。

また、低学年の実行委員や、高学年の音楽委員の子供たちの進行も上手でした。めあての「思い出に残る最高の音楽発表会にしよう！」が十分達成できた「音楽発表会」でした。保護者の皆さんにも、たくさんの温かい拍手をいただきました。ありがとうございました。



2年生「かえるのがっしょう・山のポルカ」「楽しいね」

2年生と一緒に自然の中を気持ちよく歩いている気分になりました。
ボディパーカッションも練習の成果が出て、上手にできましたね。



1年生「きらきらぼし」「レッツゴー！」

いろいろな楽器を使ったきらきら星。本当に星がキラキラと輝く様子が伝わりました。32人の仲間とこれからも楽しく歌って、励まし合って、学校生活を過ごしていってくださいね。



3年生「楽しいマーチ/ソラシド・マーチ」「ミッキーマウスマーチ」

たった4つの音で素敵な曲が演奏できますね。リコーダーもきれいな音が出ていました。歌も声がまとまり良い声が出ていて、3年生の音楽の世界に入り込むことができました。

4年生「世界を旅する音楽室」「鉄腕アトム」

元気な4年生にぴったりな選曲でした。声も素敵な楽器の一つとなることを教えてくれました。息ぴったりの発表でとても楽しい気分になりました。



Tomorrow の合唱は、1,2,3年生のみなさんが一生懸命歌っている姿に励まされました。みんなの歌声で、心が温かになりました。





5年生 「マイバラード」「銀河鉄道999」

音のハーモニーを感じる二部合唱でした。素直な子どもらしいきれいな歌声でした。合奏は雰囲気ががらりと変わり、アップテンポで、合わせるのが難しかったと思います。指揮をよく見て合わせていましたね。



6年生 「いのちの歌」「He's a Pirate～彼こそが海賊～」

歌い出しで6年生の歌の世界にぐっと引き込まれました。歌声のきれいさはもちろんですが、歌詞を大切に歌っていましたね。合奏は、6年生の力強さを感じました。堂々と自信に満ちた発表でした。



4,5,6年生の合唱 一人ひとりがとても一生懸命歌っていました。一人ひとりの声は小さくとも、全員の歌声が集まったときの力強さ、美しさを感じさせてくれました。

▶南アルプス市 市内一斉あいさつ運動

9月に引き続き、11月4日～7日に南アルプス市内のあいさつ運動が実施され、多くの地域の方々にご参加いただきました。各地区の交差点では、育成会のみなさんや民生委員さん、地区の役員さんをはじめ、多くの地域の方々が子供たちに声をかけ見守ってくださいました。ありがとうございました。今後も、学校の登下校の時間帯など、ご都合の良い時に子供たちへのお声かけをいただけすると幸いです。

▶校外学習や体験学習を行っています

10月から11月にかけて、各学年において校外での学習や体験学習を行っています。実際に目で見て確かめること、普段できないことを体験してみることは、子供たちにとって貴重な学習の機会となります。学校での校外学習や体験活動をきっかけに、興味や関心が広まりますので、お家でも子供たちの感想や次にしてみたいことを聞いてみてください。

校外学習実施に当たっては、いつも様々な準備をありがとうございます。



1年生 万力公園でどんぐり拾い



2年生 電車でオムラサキセンター



3年生 「はくばく」の工場見学



4年生 石積出しや徳島せぎ



5年生 体育館でドローン教室



6年生 三支会での陸上記録会